

Cuba expose à Shanghai ses acquis en matière de santé



La Havane, 22 nov. (RHC).- Le ministre cubain de la Santé publique, le Dr Roberto Morales, a exposé à Shanghai les acquis de Cuba en matière de santé.

Devant la 9e conférence globale de promotion de santé qui se tient dans cette ville chinoise, a fait remarquer:

«La volonté politique aux côtés du travail intersectoriel et de la participation communautaire ont permis à notre pays d'atteindre des indicateurs de santé qui sont des références dans le monde.»

Au nom de Cuba, le Dr Roberto Morales a souligné une fois de plus que ce n'est que lorsque la santé publique sera conçue comme une priorité que les objectifs du Développement durable pourront être atteints.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/112865-cuba-expose-a-shanghai-ses-acquis-en-matiere-de-sante>



Radio Habana Cuba